

Être responsable, c'est encourager aujourd'hui les projets pour demain.

400 entrepreneurs d'avenir participent à une dynamique et un réseau inédits en France. Ces dirigeants, toujours plus nombreux, sont de véritables pionniers d'un nouveau modèle de croissance qui conjugue la performance économique et la responsabilité sociétale.

Lancé en 2009 à l'Assemblée nationale lors d'un premier Parlement, ce mouvement soutenu par Generali rassemble aujourd'hui une vingtaine de groupes de réflexion qui se sont formés dans 11 métropoles régionales. Désormais ces entrepreneurs d'avenir prolongent aussi leurs échanges sur une plate-forme web 2.0.

Les 12 et 13 mai 2011, ils se retrouveront à Nantes pour le prochain Parlement national et continueront de faire avancer leurs idées sur une nouvelle façon d'entreprendre.

www.entrepreneursdavenir.com



le Parlement
Entrepreneurs d'avenir
Le Générali
d'une économie
plus humaine



GENERALI

Solutions d'assurances

Génération responsable